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Voici ce qui a été dit publiquement à Strasbourg, sans aucun
démenti  devant  le  maire  de  la  ville  et  le  Ministre  de
l’Intérieur  par  Abdallah  Boussouf,  secrétaire  général  du
conseil de la communauté marocaine à l’étranger.

 Lire sur Riposte laïque l’excellent (et terrifiant ) article
de David Rosario.

 La phrase qui sert de titre à ce post explique tout et
annonce l’avenir. Elle explique pourquoi les emburkinées des
manifestations parisiennes des dernières semaines refusent la
loi  et  elle  annonce  une  France  coupée  en  deux  avec  des
musulmans qui font la loi eux-mêmes et se considèrent comme
au-dessus des lois du pays où ils vivent.

Et  l’absence  de  réaction  des  pouvoirs  publics  devant  ces
paroles inacceptables est un encouragement donné aux habitants
de notre pays pour obtenir, de gré ou de force, que tous les
musulmans donnent des gages. Parce que si tous les musulmans
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se  mettaient  à  refuser  de  s’intégrer,  poussés  par  des
coreligionnaires   menaçants,  leur  nombre  élevé  mettrait,
forcément, en danger, notre modèle civilisationnel et notre
héritage. Et il n’y aurait d’autre solution qu’une guerre de
Résistance.
Est-ce cela que veulent nos élites ?

On a parfois l’impression qu’ils veulent nous pousser à la
révolte,  à  prendre  les  armes,  à  imposer  par  la  force  la
défense de notre pays, incapables qu’ils sont d’assumer le
respect  de  la  loi.  Incapables  qu’ils  sont  d’assumer
internationalement  les  protestations  et  les  troubles  qui
seraient liés à une simple application de la loi, parce que
plus le temps passe plus il devient difficile de faire marche
arrière.
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